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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE JAHU/SP, AO DIA 03 DE OUTUBRO 1 

DE 2023, realizada virtualmente pela plataforma Jitsi Meet, com a primeira chamada às 17h15 e a 2 

segunda chamada às 17h30. Os conselheiros foram convocados via e-mail no dia 25 de julho de 2023. 3 

Entre titulares e suplentes estavam presentes na reunião 20 (vinte) conselheiros, a Secretária Adjunta 4 

e um Vereador Municipal, conforme descritos a partir da linha 204 e lista de presença anexa a esta 5 

ata. Pauta: I – Leitura e Votação da ata da 27ª reunião ordinária: O Presidente colocou em votação a 6 

dispensa da leitura da ata da 27ª Reunião Ordinária. Aprovada a dispensa da leitura sem objeção. 7 

Colocou em votação a aprovação da ata da 27ª Reunião Ordinária. Ata aprovada por unanimidade de 8 

votos. Pauta II – Expediente: Tópico I – Balanço do mês da árvore: O Presidente Giovani Mineti Fabrício 9 

inicia a reunião dizendo que em setembro de 2023 foram realizadas as atividades do Mês da Árvore 10 

onde foi feito o convite para que os membros do COMDEMA estivessem presentes nas apresentações 11 

e então expõem por apresentação de PowerPoint o balanço do trabalho feito nesse período. Durante 12 

a apresentação Giovani descreve o mês como bem preenchido com atividades de visitas monitoradas 13 

no Horto Municipal, cursos práticos, realização de palestras, plantios de árvores, entrevistas à 14 

imprensa e visitas técnicas. Durante as manhãs, o Horto Municipal foi aberto todos os sábados para 15 

visitação do horário das 8h às 12h e novamente o Presidente retornou o convite aos membros do 16 

COMDEMA para virem conhecer a área, também comenta sobre a realização de novas atividades no 17 

Horto para extensão do horário de visitação aos sábados após observar um aumento na visitação da 18 

população do município mesmo com a realização de todas as atividades propostas. Giovani começa 19 

a descrição das atividades com a data do dia 2 de setembro onde está sendo realizado dentro do 20 

Horto a produção de mudas com o curso de Engenharia Agronômica da faculdade Anhanguera que 21 

junto de mais vinte estudantes, está desenvolvendo um estudo de porcentagem de adubação para 22 

determinar a quantia ideal para uma melhor germinação ao longo dos próximos meses e ressalta o 23 

uso da Secretaria não só para Educação Ambiental, mas também, para disseminação de 24 

conhecimento. No dia 11 de setembro, ocorreu a visita monitorada da escola de educação infantil 25 

CMEI Gemma Cardillo ao Horto Municipal onde recebemos trinta e seis crianças entre quatro a cinco 26 

anos acompanhadas pelos educadores responsáveis e monitoradas pelos estagiários da Secretaria de 27 

Meio Ambiente e pelo servidor Marcos Eduardo Gomes, Giovani também deixa registrado seu 28 

agradecimento pelo envolvimento da gerência de Educação Ambiental e Arborização Urbana a qual 29 

fica sob a direção de Daniele Frascareli e também a todos os estagiários e servidores desse setor pela 30 

dedicação e desempenho realizando um ótimo trabalho descrito ao decorrer da apresentação. No dia 31 

13 de setembro houve outra visitação dessa vez da escola de educação infantil Pedacinho do Céu com 32 

três turmas, uma com 28 alunos e as outras duas totalizando 30 alunos também com faixa etária entre 33 

quatro e seis anos juntamente com mais seis educadores responsáveis. Ainda no dia 13 foi realizado 34 
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uma ação da campanha de Prevenção e Combate a Incêndios “Onde Há Fumaça” em parceria com a 35 

Secretaria de Agricultura realizado no bairro Residencial Frei Galvão juntamente com a Vice-36 

Presidente Sandra Regina Chiosi Gomes e os estagiários da Secretaria de Agricultura. No dia 14 de 37 

setembro houve novamente outra visita no Horto Municipal dos alunos da escola de educação infantil 38 

Pedacinho do Céu com a presença dessa vez de uma turma de dez alunos de três a quatro anos e seus 39 

educadores responsáveis. Durantes essas visitações os alunos conhecem todos os atrativos oferecidos 40 

pelo Horto e ao final do passeio, ocorre um piquenique na área destinada. Já no dia 15 de setembro 41 

houve a realização da ação do SEMEIAR JAHU, um Projeto Piloto de Educação Ambiental que inclui a 42 

participação da escola de educação infantil EMEF Caetano Perlatti e para a realização foi executado 43 

uma palestra sobre Arborização Urbana apresentada pelo estagiário da Secretaria de Meio Ambiente 44 

Estevão Lopes com a participação de vinte e cinco alunos do período da manhã e outros vinte do 45 

período da tarde. No dia 16 de setembro houve a realização do primeiro curso de Compostagem 46 

Doméstica no Horto Municipal oferecido pela Secretaria de Meio Ambiente com a presença de trinta 47 

participantes engajados no curso e com a prática da compostagem, essa sendo uma atividade que 48 

pretende ser mais fomentada com a vinda do triturador de galhos à Secretaria o que permitirá a 49 

produção de matéria seca para a compostagem concedendo a expansão dessa prática. Também está 50 

ocorrendo o planejamento de um calendário ofertando mais cursos durante os meses no período de 51 

uma vez por mês. Ainda no dia 16 de setembro ocorreu uma ação no bairro Cidade Alta sobre 52 

arborização urbana denominada “Arboriza! Cidade Alta”, a ação ocorreu com o auxílio de uma equipe 53 

reduzida, mas dedicada de servidores e estagiários da Secretaria de Meio Ambiente que percorreu 54 

algumas ruas do bairro fazendo o levantamento da demanda dos moradores que possuíam interesse 55 

no plantio, mas que não tinham informações e recursos suficientes e agora no mês de outubro está 56 

sendo feita a conferência dessa demanda para a realização dos plantios onde solicitados. E o motivo 57 

pelo qual foi escolhido o bairro Cidade Alta é que no mês de setembro além da ação de arborização, 58 

também foi realizado uma ação sobre queimadas e a partir disso os moradores do bairro solicitaram 59 

um maior trabalho da Secretaria nesse sentido, portanto, esses projetos vem sendo pilotados na 60 

região do bairro Cidade Alta para que essa mesma ação possua uma adesão maior em outras 61 

localidades do município o que também caminha com os objetivos do Projeto SEMEIAR buscando 62 

uma erradicação maior dos trabalhos da Secretaria. No dia 19 de setembro, a Secretaria recebeu uma 63 

demanda relacionada a abelha sem ferrão no estacionamento do Shopping Território do Calçado, foi 64 

feito o levantamento dos ninhos encontrados e foram encontrados vinte e dois enxames de Jataí e 65 

um de Iraí, com isso será feito um trabalho em parceria ao Shopping Território do Calçado para a 66 

fomentação da proteção das abelhas por meio de plantio de espécies de plantas que são atrativas 67 

dela, a instalação de placas orientadoras sobre a comunidade dessas espécies, habilitar o manejo de 68 
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cuidados desses ninhos pelo próprio Território do Calçado enquanto ao uso de produtos que podem 69 

vir a ser tóxicos se tornando um Projeto Piloto ocorrendo em um espaço muito visitado no município, 70 

tendo em média uma visita mensal de 80mil pessoa, portanto, esse projeto acaba se transformando 71 

em uma vitrine exemplar do trabalho de manejo e conservação dessas espécies ameaçadas. Ainda no 72 

dia 19 de setembro foi realizado uma ação de plantio de uma Peroba Rosa juntamente com a 73 

Associação Pai Nosso no bairro Distrito de Potunduva, sendo a primeira da espécie a ser plantada no 74 

bairro e assim como as outras, foi introduzida no mapa do Projeto Perobando – Projeto que tem por 75 

objetivo a identificação de todas as Perobas Rosas localizadas no município de Jahu – com o 76 

envolvimento de mais quinze membros. Sobre o projeto de nova identidade visual do Horto 77 

juntamente com a criação do site oficial; o site funciona como uma ferramenta onde a população 78 

poderá acessar para se informar das mudas disponíveis para doação e também terá acesso a todo o 79 

material de educação ambiental que é produzido no Horto. Hoje o Horto também conta com um guia 80 

auto guiado o que proporciona ao visitante uma visita livre sem a necessidade de um monitor e o guia 81 

digital interativo que oferece informações por meio da leitura de QRcodes. O espaço do Horto vem 82 

sendo muito bem embasado nas atividades de Educação Ambiental, visitação, produção, cursos e no 83 

dia 21 de setembro houve uma visita e apresentação do Projeto Guri no período da tarde destacando 84 

mais um objetivo para área do Horto que são atividades que trazem eventos culturais. No dia 22 de 85 

setembro foi feito o plantio das mudas do viveiro SEMEIAR, sendo um dos trabalhos do SEMEIAR JAHU 86 

a produção de pequenos viveiros de mudas dentro das escolas para que sejam plantadas nas 87 

instituições de ensino ou que seja plantada em locais públicos. Inclusive os próprios alunos da EMEF 88 

Caetano Perlatti produziram suas mudas de Trapoeiraba roxa e plantaram as mesmas ao pé da Peroba 89 

Rosa existente na escola, sendo uma forma de despertar o pertencimento na criança ensinando como 90 

produzir, como cuidar e oferecer a oportunidade de verem que o que fizeram está oferecendo um 91 

retorno e consequentemente envolvendo a criança com um sentimento de importância. No dia 23 de 92 

setembro, foi realizado o curso anual de podadores com a participação de trinta e três formandos 93 

novos onde receberam aulas práticas e teóricas com aplicabilidade de algumas técnicas importantes 94 

para essa atividade. No dia 28 de setembro, ocorreu uma visita técnica da Gerência de Educação 95 

Ambiental e Arborização no trabalho da Húmus Compostagem regida por André Cazeiro, onde a 96 

atividade faz parte do Programa de Compostagem Municipal Jahu+Fértil. André também faz parte do 97 

Programa Jahu+Limpa e vem sendo parceiro da Secretaria de Meio Ambiente nos últimos tempos. A 98 

visita teve o objetivo de fornecer mais informações sobre o método de compostagem termofílico em 99 

leiras para que possa ser feito o planejamento de compostagem municipal, Jahu+Fértil. Para finalizar, 100 

no dia 30 de setembro foi realizado a produção do curso de Tinta Ecológica no Horto Municipal com 101 

a presença de trinta e cinco participantes onde foi oferecido durante o curso informações sobre bio 102 
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construção e sobre a produção das tintas realizando a parte prática do curso no EcoPonto de Pneus 103 

encontrado no perímetro da Secretaria de Meio Ambiente e do Horto Municipal. Giovani, sobre isso, 104 

agradece mais uma vez pela participação e colaboração de todos que fizeram parte dessa atividade. 105 

Giovani pergunta se há alguma ponderação, no entanto ninguém se pronuncia. Giovani pede para 106 

que os participantes da reunião ajudem a compartilhar o link do novo site do Horto Municipal e 107 

começa a apresentação da página. Explica então sobre a nova identidade visual do Horto onde a 108 

árvore do meio é caracterizada como Paineira Rosa, ao lado direito um Cedro Rosa e ao lado esquerdo 109 

uma Peroba Rosa sendo as três espécies de importância na região de Jahu. Sobre o site; sendo uma 110 

página voltada para oferecer informações vindas diretamente do Horto Municipal como, serviços do 111 

Horto de produção e doação de mudas, o trabalho da Educação Ambiental sobre a criação do Guia 112 

do Horto entre outros, a nomeação do Horto em homenagem ao Professor Dr. Kiko e sua história, os 113 

trabalhos sobre arborização urbana e o acesso as espécies disponíveis para doação com foto e 114 

descrição além de informação sobre agendamento de visitas.  Também foi criado uma conta da 115 

Secretaria de Meio Ambiente na plataforma do Instagram com objetivo de alcançar mais visibilidade 116 

e oferecer mais informação. Pauta III – Ordem do dia: Tópico I – Apreciação do Ofício recebido do 117 

Vereador Mateus Turini: Daniele Frascareli pergunta ao Vereador Mateus Turini se o mesmo gostaria 118 

que houvesse compartilhamento de tela para apresentação do documento e Mateus responde que 119 

suas pautas em forma de comentários já estão disponíveis na caixa de conversa da plataforma. 120 

Mateus continua dizendo de seu início nas reuniões do COMDEMA em agosto de 2023, cita a ausência 121 

de parlamentares no conselho, e expõem não poder se apresentar conforme gostaria na reunião de 122 

agosto com sua participação sendo adiada para setembro. Em setembro não foram discutidos os 123 

temas que esperava e agora na reunião de outubro foi exigido um ofício e as pautas a serem 124 

discutidas. Mateus então reforça que já houve o encaminhamento de um e-mail com as pautas e as 125 

exigências feitas sobre o assunto que ele espera ser abordado na reunião sobre a queima de galhos 126 

na estrada municipal, o qual o próprio diz ter presenciado o flagrante da atividade por um total de 127 

quatro vezes, portanto, é um diálogo que deseja ter com o Presidente do COMDEMA Giovani Mineti, 128 

e até mesmo para apreciação da Câmara Técnica do Conselho sobre esse problema bastante 129 

estrutural e recorrente e até o momento sem resolução com o que tem sido feito sobre os resíduos 130 

de galhos sendo coletados pela empresa terceirizada que estão sendo jogados as margens de estradas 131 

municipais e sendo ateado fogo juntamente com resíduo de materiais de construção civil e até mesmo 132 

material betuminoso e asfalto, então em sua resposta a Daniele ele responde que não há necessidade 133 

de compartilhamento do documento e que as perguntas poderiam ser respondidas apenas lendo os 134 

comentários postos na caixa de conversa da plataforma. Giovani pergunta se há alguma manifestação, 135 

não há objeções. Giovani então inicia a reposta demonstrando respeito a sua posição como vereador 136 
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e aponta que todas as questões passadas por Mateus já foram objetos de requerimento ou foram 137 

encaminhadas ao inquérito da denúncia feita por Mateus ao Ministério Público ou ainda no inquérito 138 

criminal que teve seus depoimentos compartilhados com os participantes do Conselho na reunião 139 

passada. Ressalta que as perguntas feitas por Mateus possuem uma aparência de interrogatório, pois, 140 

na reunião de setembro onde foi aprovada a ATA foi discutido não somente o problema do descarte 141 

dos galhos, mas também os problemas na localidade da Estrada da Ferradura e reforça que essa 142 

questão não seja novidade para ele como membro do Conselho, assim como, não é para os outros 143 

membros que Jahu possui um problema crônico relacionado ao gerenciamento de resíduos da coleta 144 

de galhos e construção civil. Ainda assim, houve a tomada de providências que já estão sendo 145 

atingidas como a licitação do triturador de galho, sendo ele uma solução para resolução dos 146 

problemas e uma porta para oportunidades já que permitirá que esse resíduo seja transferido de uma 147 

forma ambientalmente correta destinada a compostagem, enquanto nenhum outro Secretário 148 

responsável teve o interesse em montar esse ciclo de matéria prima, equipamento e local correto 149 

destinado a atividade. Portanto, o recurso para triturar os galhos já está encaminhado e enquanto as 150 

outras questões do município, é necessária a elaboração de um termo de referência novo para uma 151 

nova licitação para coleta de galhos e destinação ambientalmente adequada dos galhos e dos 152 

materiais inservíveis. Giovani também cita um recebimento da Câmara sobre o vereador onde o 153 

mesmo sugeriu a colocada de caçambas nos bairros, o que resulta no incentivo do descarte sem 154 

destinação já que não há separação de resíduos, sendo assim, também ressalta sobre a licitação 155 

responsável pela abertura dos três eco-pontos sendo estratégia para o direcionamento dos resíduos, 156 

mas também ressalta que não adiantará a criação desses eco-pontos se a destinação do resíduo não 157 

for fechada. Giovani destaca que em um mês de trabalho foi possível iniciar a fomentação da 158 

compostagem, aguardar o recebimento do triturador de galhos e trabalhar em cima do termo de 159 

referência que não se demonstra simples. No mais, o Secretário compreende o posicionamento do 160 

Vereador e se recorda das vias que em que foram adicionados os seus questionamentos dizendo que 161 

essas questões vão estar sendo postas dentro da apuração, já que as perguntas também envolvem 162 

outras pessoas. O Vereador Mateus responde que Giovani está com a relação de perguntas a uma 163 

semana e que a cada pressão feita é diminuído o imediatismo de algumas dessas questões. Também 164 

ressalta que a lista de ações que Giovani expressou são ações que ainda estão sendo elaboradas e 165 

reforça a cena flagrada quatro vezes que se caracteriza como crime ambiental e pontua que perguntar 166 

sobre o período que essa ação ocorre é necessário para saber a qual meio será recorrido para que 167 

seja ofertada uma resolução. Mateus também indaga uma sensação de que se retornar ao local irá 168 

encontrar o mesmo comportamento recorrente das últimas vezes e expõem que Giovani teria um 169 

grupo na plataforma WhatsApp onde receberia as fotos dessas atividades, inclusive das queimadas 170 
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ilegais acometidas ao material e questiona o porquê houve a inércia da Secretaria de Meio Ambiente 171 

nesse momento e se mesmo assim ocorre um processo de sindicância já que há servidores envolvidos 172 

nas práticas. Em relação aos questionamentos, Mateus aponta que o envio das perguntas poderia ter 173 

sido feito pelo Secretário aos outros membros, já que o Giovani é o Diretor do Conselho. Ele também 174 

manifesta sua indignação por repetidamente estar havendo um crime ambiental sendo cometido e 175 

que ainda não possui solução definitiva e nem a punição adequada aos que cometeram. Sendo assim, 176 

Giovani informa a Daniele que o COMDEMA irá escrever um ofício para encaminhamento da demanda 177 

do Vereador para a Câmara Técnica de Saneamento que trata sobre os assuntos dos resíduos e a 178 

partir disso vai ser tramitado dentro do COMDEMA o possível. Em relação as outras questões, o fato 179 

está sendo apurado em instâncias maiores como Ministério Público, Polícia Ambiental e CETESB com 180 

a comprovação feita em vídeo pelo próprio Vereador, e somente após isso a ocorrência é apresentada 181 

ao COMDEMA sendo passível de uma desconsideração aos membros e técnicos profissionais do 182 

Conselho gerando uma sensação de disseminação de informação, portanto, será encaminho a Câmara 183 

Técnica para poder ser discutido em âmbito maior e se pertinente possuir a participação do Vereador 184 

Mateus e do Presidente do Conselho, Giovani. Mateus diz que se sente satisfeito com a 185 

encaminhamento da demanda para a Câmara Técnica. Giovani aproveita para valorizar os passos que 186 

a Secretaria avança com essas situações e ressalta que as atividades da Secretaria têm sido intensas 187 

o que acaba limitando os colaboradores para desenvolver tantas coisas. Assim como, Giovani também 188 

manterá suas medidas em dia para tentar mitigar o máximo o que a Secretaria de Meio Ambiente 189 

pode fazer para que no futuro, possa paralelamente ser trabalhado junto com a intensão de resolução 190 

do problema histórico do município, sendo isso uma atividade que nunca foi feita por outro 191 

Secretário. Mateus concorda com a fala de Giovani e diz compreender a complexidade do trabalho 192 

da Secretaria e pede compreensão pelo trabalho exercido pelo cargo de Vereador e explica assim 193 

como Giovani, ele também possui muito trabalho a ser feito diante das vinte Secretarias que o 194 

município de Jahu possui e explica que toda vez que é apresentado a fiscalização das Secretarias é 195 

dado um motivo para que o orçamento seja revido, mais recursos sejam enviados, mais seriedade 196 

seja ofertado e que todos os Secretários que entendem dessa forma conseguem transformar as 197 

situações ruins em algo positivo. Giovani pergunta a Daniele se há mais algum assunto a ser 198 

ponderado. Daniele confirma que não. Pauta IV – Outros assuntos de interesse ambiental: Tópico I – 199 

Inclusão de pauta – Dia das Abelhas (Resgate Cidade de Jahu): Daniele disponibiliza a apresentação 200 

do Dia Das Abelhas. Giovani complementa como sendo um trabalho que vem sendo desenvolvido 201 

com parceria do Ministério Público desde dois mil e vinte onde posteriormente a Defesa Civil e a 202 

Secretaria de Mobilidade Urbana se juntaram no projeto. Esse projeto é voltado ao resgate de abelhas 203 

com ferrão, que primeiramente se iniciou com o trabalho de abelhas sem ferrão e a criação de 204 
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meliponários e trabalho de Educação Ambiental que acabou se tornando um atrativo no horto e que 205 

agora foi expandido para alcançar abelhas com ferrão. Giovani comenta que nos últimos anos o 206 

trabalho relacionado ao resgate de abelhas está sendo muito grande e que inclusive foi enviado à 207 

Câmara Municipal para as comissões sobre a criação do cargo de Auxiliar de Apicultura e 208 

Meliponicultura que será um cargo técnico sendo o primeiro cargo desse tipo a ser concursado na 209 

Secretaria, pois, atualmente todos os cargos oferecidos são de nível de ensino médio. Esse cargo 210 

ficará exclusivo para a realização de resgate de abelhas. Durante a parceria do Ministério Público já 211 

foram feitos mais de trezentos resgates na área urbana de enxames de Apis mellifica, essa espécie 212 

tem se adaptado bem a região urbana e acabam sendo encontradas em todos os espaços possíveis 213 

indo desde um tijolo, um muro, poste da CPFL, numa caixa de energia, dentro de escadas e etc. 214 

Giovani comenta sobre o primeiro enxame de abelhas sem ferrão feito no município de Jahu, abelhas 215 

conhecidas como Borá, que hoje está localizado dentro do Horto Municipal sendo constantemente 216 

observadas para que sejam mantidas em plena saúde assim como outros enxames resgatados que 217 

estão abrigados na área do Horto. Giovani complementa esclarecendo que em toda vistoria de 218 

árvores é analisado a presença de abelhas ou não e sendo possível é feito o resgate desse enxame, 219 

conclui então que essa apresentação tem finalidade de informar e conscientizar a todos sobre esse 220 

trabalho. Giovani pergunta se há mais alguma consideração a ser feita e Daniele conclui que não há. 221 

Tópico II – Confirmação da data da 29ª reunião plenária, para 07 de novembro /2023: Giovani antes 222 

de confirmar a data agradece aos responsáveis por iniciar as indicações para os novos membros do 223 

COMDEMA e deixa alinhado a próxima reunião para dia sete de novembro se não houver alguma 224 

objeção. Vera Lúcia, sobre o trabalho das abelhas, comenta que não tem recebido notícias dos 225 

resgastes e pede para que seja encaminhado as notícias dos resgastes para a Secretaria de 226 

Comunicação para que seja divulgado e abaixo da matéria ser divulgado o link da cartilha sobre as 227 

abelhas montada pela Secretaria de Meio Ambiente. Giovani concorda e será enviado as notícias. 228 

Giovani pergunta se todos estão de acordo com a data da próxima reunião e todos concordam. 229 

Giovani agradece a todos e finaliza a reunião.   230 
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Ana Paula Turrini - Secretaria de Cultura e Turismo 232 

Antonio Carlos Botelho Muller Carioba - Secretário Municipal (Secretaria da Agricultura) 233 

Daniele Frascareli - Secretária Adjunta (Secretaria de Meio Ambiente) 234 

Denilson Heladio Vitti - Associação dos Produtores Rurais (Associcana) 235 

Gislaine Terezinha Capra Simões - Coordenador da CT de Educação Ambiental  236 

Giovani Mineti Fabrício - Secretaria de Meio Ambiente 237 
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Mateus Turini – Vereador 238 

Sandra Regina Chiosi Gomes - Membro da CT de Áreas Verdes e Arborização 239 

Valéria Lopes Rodrigues - Faculdade de Tecnologia de Jahu (Fatec Jahu) 240 

Adriana de Lourenço – Secretaria da Educação 241 

Vera Lúcia de Almeida – Secretaria de Comunicação 242 

Valdemar Jose Pereira - Auxiliar Administrativo I (Secretaria da Agricultura) 243 

Adão Valdemir Levorato – Comunidade Discente de Ensino Superior  244 

Natália Arias Galastri – Faculdade de Tecnologia de Jahu (FATEC) 245 

Jacqueline Priscila de Olmedo – Setor de Água e Esgoto (Águas de Jahu)  246 

João André Miranda de Almeida Prado – Órgão ou Instituição Estadual de Agricultura e/ou Meio 247 

Ambiente 248 

Carolina Rizzo Andrioli – Representante titular OAB 249 

Bruna Novak – Gestora Administrativa (CT de Educação Ambiental) 250 

Angela Bonini – Coordenadora Administrativa (Senac) 251 

Ederson Carlos Manzini – Setor Imobiliário e da Construção Civil 252 


